



De izq.a der.: Pastor Jorge Fernández, Alcalde Julio Setién y Pastor Armando Santana

(MADRID/S. F. Henares, 31/10/2011) El alcalde de San Fernando de Henares, **Julio Setién Martínez** (IU), recibió esta mañana a los pastores de las iglesias evangélicas del municipio.

La entrevista había sido solicitada por los pastores, en el marco de la [campaña de sensibilización e información](#) que las iglesias evangélicas de España están realizando en distintas ciudades del país este **31 de octubre, Día de la Reforma Protestante**, a sugerencia de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas ([Ferede](#)).

El Alcalde de este estratégico municipio del este de Madrid, recibió a los representantes evangélicos en su despacho de la Alcaldía. Allí, después de felicitarle por su reciente triunfo en las elecciones municipales del pasado mes de mayo, los pastores tuvieron la oportunidad de explicar la situación que atraviesa la libertad religiosa en nuestro país, haciéndole entrega de una copia del [Manifiesto por la Libertad Religiosa en España](#), publicado por Ferede, junto a otros materiales impresos y literatura sobre el tema, entre ellos, un ejemplar de *“Libertad religiosa en España. Un largo camino”*, del pastor bautista, Máximo García Ruiz.

También se le puso en conocimiento del importante trabajo que la Fundación Pluralismo y

Convivencia viene desarrollando a través del [Observatorio del Pluralismo Religioso en España](#), en estrecha colaboración con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y las confesiones religiosas, para orientar y **facilitar la Gestión Municipal de la diversidad religiosa**

El alcalde Setién mostró interés en la información y agradeció los recursos que los pastores le facilitaron, expresando su respeto por las creencias religiosas de todos los ciudadanos y mostrándose de acuerdo con la necesidad de trabajar por la libertad, la integración y la convivencia en el marco de una sociedad plural.

“Debo ser de los pocos (no religiosos) que han leído la Biblia”

Finalmente, los pastores le hicieron dos obsequios que el Alcalde, un hombre culto y amante de la música de Bach, agradeció complacido: un ejemplar de *“Huellas del Cristianismo en el Arte. La música”* (Ed. CEM); y una **Biblia del Siglo de Oro**, edición especial de la traducción de Casiodoro de Reina y Cipriano de Valera.

“No seríamos buenos protestantes si no le regaláramos una Biblia, señor Alcalde”, expresó uno de los pastores, a lo que el edil respondió con una anécdota personal. “Siempre he pensado que debo de ser uno de los pocos españoles no religiosos que ha leído toda la Biblia”, señaló el mandatario de Izquierda Unida, explicando cómo un compañero de su juventud, de fe evangélica-bautista, le regaló en cierta ocasión una Biblia: “Con la única condición de que la leas”, recordaba. Y añadía: “Aunque la leo desde la óptica de un laico, creo que la Biblia es un libro con valores positivos que es importante conocer”.

Antes de despedirse, los pastores extendieron una invitación al Alcalde para asistir al acto inaugural de la **Exposición Fotográfica “Rostros de Esperanza”**, una muestra basada en un trabajo del fotógrafo protestante –y colaborador de ACTUALIDAD EVANGÉLICA- [Manuel García Lafuente](#), con una selección de fotografías tomadas durante el proyecto *Operación Niño de la Navidad* en los **campos de refugiados saharahuis**

. El alcalde Setién prometió hacer todo lo posible por estar presente en dicho acto.

La Exposición “Rostros de Esperanza” se mantendrá abierta al público **del 21 de noviembre al 2 de diciembre de 2011**

en el Salón de Actos "Marcos Ana", de la Concejalía de Participación Ciudadana de San Fernando de Henares, c/ Pza. Fernando VI s/n. El acto inaugural oficial tendrá lugar el **miércoles 23 de noviembre a las 19:00 hs**

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA